

# 金融機関の合併に便乗した 特殊詐欺にご注意ください!

お近くの消費生活相談窓口  
につながります

消費者ホットライン  
い や や い や  
☎188(嫌や!泣き寝入り)

お問い合わせ 消費生活センター(平日)午前9時~午後4時 ☎57-8143

今年に入り、新潟県内で金融機関の合併がありました。その合併に便乗した不審な電話や訪問があったという事例が県内で報告されています。

## 【事例①】

銀行員を名乗る男から電話があり「合併にあたり、現在の通帳やキャッシュカードは使えなくなる。取りに行くので、印鑑と一緒に用意しておいてほしい」と言われた。

## 【事例②】

自宅に突然見知らぬ男が訪れ、「合併するので、一旦通帳やキャッシュカードを預からせてほしい」と言ってきた。「その銀行に口座はない」と答えたが、相手は「そんなはずはない」などとしつこく食い下がってきた。

## 【アドバイス】

- ・合併した金融機関に限らず、キャッシュカードや印鑑を他人に渡してはいけません。
- ・キャッシュカードの暗証番号を聞かれても、教えないでください。
- ・依頼していないのに「通帳を預かる」と言われた場合など、不審に感じたときは、金融機関に直接確認しましょう。
- ・危険を感じた場合は、すぐ警察に連絡してください。



## 首都圏情報コーナー

### 東京新潟県人会会館が竣工しました!

12月6日に新会館の竣工式で、会館前でのテープカットのほか、1Fエントランスの宮田亮平先生作「勇進」の除幕式も行われました。翌日12月7日には、新築内覧会と竣工記念祝賀会が開催され、各郷土会から有志が集いお祝いをしました。建築関係者や新潟県東京事務所長の挨拶、新築祝いの歌唱と県民歌の発表、余興に詩吟の披露など、コロナに負けない気概を感じさせる和気相合いの内覧祝賀会となりました。最後に東京新潟県人会小林会長の挨拶で締め括られました。コロナの影響により、人数制限されたものの、慎ましやかな良い祝賀会になったと思います。

新会館は9階建てで、1~3階に東京新潟県人会の事務所や貸し会議室、4~8階は宿泊施設が入る建物で、貸し会議室や宿泊施設などの利用促進がこれから経営面での課題であるとお話もありました。上野駅周辺に立地しており、利便性もありますので大いに活用して協力したいと思います。

(文責・東京河崎会会長 伊藤 功)

1Fエントランスに展示の「勇進」宮田亮平先生作



写真提供:日刊建設通信新聞社  
新館の全景



## 優秀賞

令和元年度「佐渡を美しくする会」標語コンクール作品紹介

トキが舞う 拾ひ心が 緑呼ぶ